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ИНТЕРВЬЮ➔

– Виктор Игоревич, как вы оцениваете перспекти-
вы компании на рынке Красноярского края? 

– Экономика Красноярского края грандиозна: здесь 
развито дорожное, гражданское строительство, добы-
ча полезных ископаемых. Понимая это, в 2007 году мы 
основали здесь филиал для поддержки уже работаю-
щих в регионе лесозаготовительных машин марки John 
Deere. Мы пришли сюда не на один день – сразу настро-
ились на долгосрочное партнерство с местным бизне-
сом. Нельзя не отметить, что 2013 год был ознаменован 

для нас покупкой нового полноценного сервисного 
центра в г.Красноярске, который ранее арендовался 
компанией Сумитек, местным дилером Komatsu. Для 
нас это качественно новый уровень присутствия в Крас-
ноярском крае. 

Мы создали территорию доверия к бренду John 
Deere. Сделать это удалось за то короткое время, когда 
«Тимбермаш Байкал» представлял в регионе только 
лесозаготовительную технику. Сегодня мы предостав-
ляем еще и большой выбор дорожно-строительной 
техники – мини-погрузчики, экскаваторы-погрузчики, 
бульдозеры, грейдеры, экскаваторы, фронтальные 
погрузчики и т. д. Что же касается лесозаготовительных 
машин, можно смело сказать: мы – единственный 
поставщик оборудования как для хлыстовой, так и для 
сортиментной технологии лесосечных работ. В Сибири 
техника John Deere зарекомендовала себя как надеж-
ная и высокопроизводительная.

 – Почему местные предприятия останавливают 
свой выбор на этой марке? Дело в соотношении цена/
качество или есть какой-то маркетинговый прием?

– И то и другое. Мы тщательно отслеживаем конъ-
юнктуру рынка Красноярского края, и по соотношению 
цена/качество техника John Deere занимает достойное 
место среди конкурентов. Машины John Deere работают 
надежно и производительно столько, сколько нужно 
нашим заказчикам. Как показывает практика, внедре-
ние техники John Deere в производственный процесс 
позволяет существенно улучшить экономические пока-
затели предприятия, снизить себестоимость готовой 
продукции. Вот и весь маркетинговый прием. 

– Расскажите о новых моделях, выпуск которых 
уже состоялся и планируется в ближайшем будущем. 

– В прошлом году мы представили заказчикам пер-
вый фронтальный погрузчик в доступном сегменте – 

WL56, а также первые в России гусеничные экскаваторы 
от John  Deere – E210LC и E240LC.

Уже в первой половине 2014 года наших клиентов 
ожидают и другие интересные новинки John Deere, но 
всему свое время.

– Какие тенденции демонстрируют производите-
ли оборудования?

– Не могу не отметить растущую конкуренцию 
среди поставщиков качественной спецтехники. Сегод-
ня надежный поставщик – не тот, кто просто продал 
машину, а тот, кто осуществляет качественную под-
держку проданной техники. Это важно с точки зрения 
рентабельности и производительности спецтехники. 
Требуется и наличие необходимых расходных матери-
алов, и отлаженная командная работа отделов постав-
ки запасных частей и сервиса, что повышает коэффици-
ент технической готовности машин.

– Какие сроки поставки техники и запчастей  
к ней? Где расположен ближайший склад?

– Машины, находящиеся на складе, поставляются 
сразу же после оплаты; при изготовлении под заказ –  
от 2 до 5 месяцев, в зависимости от модели, специфи-
кации, количества единиц. 

Основной склад запчастей в Красноярском крае нахо-
дится в Красноярске, его объем составляет 50 млн руб. 
Суммарный объем складов запчастей компании «Тимбер-
маш Байкал» составляет 8,5 млн долларов, что позволяет 
поддерживать показатель Fill Rate на уровне не ниже 75 
% (не менее 75 % заявок удовлетворяется в день обраще-
ния клиента). В случае отсутствия запчасти на складе в 
Красноярске она может быть перемещена с одного из 
складов Иркутской области либо в режиме авиадоставки 
с централизованного склада John Deere в Домодедово.    ¶

Нина ЛЕбЕ ДЕВИч

ВИКТоР боЛДаКоВ:  
«Мы ПРИшЛИ В КРасНояРсКИй КРай ДаВНо И НЕ На оДИН ДЕНЬ»!
КоНКуРЕНцИя сРЕДИ ПосТаВ-
щИКоВ КачЕсТВЕННой сПЕц-
ТЕхНИКИ РасТЕТ, а РыНоК сТа-
НоВИТся боЛЕЕ цИВИЛИзоВаН-
НыМ. То, чТо ВчЕРа сосТаВЛяЛо 
ПРЕИМущЕсТВо, сЕГоДНя Вос-
ПРИНИМаЕТся КаК НоРМа. о 
ПосЛЕДНИх ТРЕНДах ПРоИзВо-
ДИТЕЛЕй обоРуДоВаНИя И 
соВРЕМЕННых сТаНДаРТах 
РабоТы ДИЛЕРоВ РассКазыВа-
ЕТ ВИКТоР боЛДаКоВ, ГЕНЕ-
РаЛЬНый ДИРЕКТоР КоМПаНИИ 
«ТИМбЕРМаш байКаЛ» – офИцИ-
аЛЬНоГо ДИЛЕРа сПЕцТЕхНИКИ 
МаРКИ John Deere В ВосТочНой 
сИбИРИ И ТоМсКой обЛасТИ. 


